
今です、花を撮りに出掛けましょう！我々は今年、来年、再来年‥と咲き続けましょう。

１. 写真展
第１４回写真展は９月２６日（土）より始まります。５月例会時にアンケート用紙を

　

２.

  ３月２４日、麻生市民館第１会議室で、伊藤会長の司会のもと、会員１8名が出席

して開催され、3月例会次第に基づき進行されました。
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③

④

⑤

⑥

⑦ ボランティア写真展示（佐野幹事）

 

⑧

⑨ 会場予約

５月度 　５月１９日（火）　麻生市民館第１会議室　１３時１５分開会

６月度 　６月１６日（火）　多摩市民館第１会議室　１３時１５分開会

７月度 　７月１６日（木）　多摩市民館第１会議室　１３時１５分開会
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予定通り３月１７日に展示替え行いました。尚金井原苑は退会された方と展示を辞退

されている方の展示スペースありますので、会員の方々の協力お願い致します。

森田会員より希望者に「新しい写真の教室」のＤＶＤが配布されました。

青　空　会　ニュ　ー　ス
　　〔第１７０号〕

４月２８日（火）　あしかがフラワーパーク・館林つつじ岡公園

　　　　　　　　　集合　新百合ヶ丘 ベローチェ前　６時４５分　

４月度撮影会、伊藤会長よりバスによる撮影会の説明

３月度撮影会、二ｹ領の桜を対象として撮影日は３月３１日に決定

　　　　　　　　　会費　約 ５,０００円（２０人参加の場合）飲食･入園料個人払

撮影情報
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議題

ありました。

入会希望の方が紹介されました。

※　後日入会されました。後述

　 桜が咲き、散って次の花が咲く４月は花の季節です。チューリップ、ぼたん、バラ、藤等

横浜港（大さん橋国際客船ターミナル）客船入港予定が鍋田会員から配布され、入港

予定は横浜市港湾局ホームページで公表されているので、随時参照との紹介があり、

又内田会員より客船撮影に関するアドバイスがありました。

内田会員より各写真展の案内があり、銀塩写真の復活の兆しが感じられるとの感想が

一括購入（予定）は調査中です。尚自由は従来通り写真は四つ切ワイドです。

青空会ニュース第169号について中田副会長から説明

配布して課題、自由作品の出品数（６月例会時に提出）を調査する予定です。

尚、課題は従来の四つ切ワイド額縁（Ａ3000）で今回写真はＡ3です。マット（窓）の

３月の月例会から



　２ 合評会

　３ ワンポイントレッスン

３.

　1

気分を味わいました。
　２

４.

  5.

以上
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４月の撮影会

その他（雑感）
新入社員「会社に戻り上司に相談したいと思います」　
客先担当者「思いますでは困ります。相談して下さい」
最近語尾に思いますをつけるのをよく聞きます。国会答弁では「検討又は善処したいと

入会　西尾　信氏が４月付で入会され、３月３１日の撮影会に参加されました。

　　　　　　　　　されますとの事、早期の回復お待ち致します。

使わないようにしていますが、皆様会員の方はいかが思われますか。

撮影会

前述　４月７日現在参加希望者　２０名

会員動向

まで二ｹ領用水両岸の桜を撮影しました。傑作が撮れたと思われますので合評会が期待
出来ます。締めは多摩川の土手でコンビニ弁当（一部愛妻弁当）等を食べながら遠足

写真は非常に参考になります。

各自の傑作が披露され、活発な意見交換が行われました。独自の感性が感じられる

３月３１日（火）　二ｹ領の桜　　参加者１７名
３月の撮影会の報告

思います」、ニュース等では「お伝えしたいと思います」検討,善処しろよ、早く伝えろ

森田会員よりピントと被写界深度及びホワイトバランスについて、資料を基に説明

され、大変参考になりました。デジタルカメラはいろいろ機能があり習得するのは

なかなか大変ですが、習得すると尚一層撮影が楽しみになるのではと実感しました。

等ツッコミを入れたくなります。昔の教訓から実行を伴う事には「思います」をなるべく

長くなりました。これで青空会ニュース１７０号を締めたいと思います。

退会　徳宿良忠氏が４月付で体調不良の為退会されました。回復されましたら再度入会

好天と桜満開に恵まれ、多くの会員の参加のもと、宿河原駅から川崎市緑化センター



 








